

2018.10

西北五支部の活動報告

西北五支部 中田耕大

皆さん初めまして。西北五支部の中田です。

今回は西北五支部での10月の活動について、いくつかご紹介致します。

平成30年度青森県薬物乱用防止指導員五所川原地区協議会 麻薬覚醒剤乱用防止運動街頭キャンペーン

10月13日(土)の午後2時から3時まで、エルムの街ショッピングセンター入口にて行いました。地域住民の皆さんへ薬物に関する知識を伝達し、薬物乱用のない社会をつくるための薬物乱用防止啓発用リーフレット、ポケットティッシュ等を来店者に配布しました。当日は私たち薬剤師や指導員の方々なども含めて総勢40人ほどが参加し、薬物の乱用防止を呼びかけました。

第10回五所川原三師会ボウリング大会

10月13日(土)の午後4時半から、イズミボウリングセンターにて開催されました。

医師、歯科医師、薬剤師の先生方20名程が参加し、ボウリングで交流を深めることが出来ました。表彰式および懇親会も18時からkakurega 文平屋にて行い、とても楽しい時間を過ごさせて頂きました。

定例研修会「関節リウマチの薬物療法について」

10月23日(火)の午後18時45分から、五所川原市中央公民館2階にて月に一度の研修会が行なわれました。

今回は関節リウマチの薬物療法について、医療法人守生会 中村整形外科医院 院長 三浦元美先生に講演をして頂きました。



第9回西北五自称若手薬剤師の集い 研修会・懇親会

10月30日(火)18時半から、ホテルサンルート五所川原にて行いました。

今回は第一部研修会として、つがる総合病院 山田浩基先生に「病棟薬剤業務の実践と論理的アプローチ」、白生会胃腸病院 前田一礼先生に「血液透析について」というテーマで講演をして頂きました。

第二部懇親会も食事を交えて行い、病院、薬局の先生方同士、交流を深めることが出来ました。西北五支部では今後も積極的にこの様な研修の場を作っていく方針です。

